

Man kann nicht einfach so daherlügen

Mein, Lügen will gelernt sein – außer man ist dermaßen dumm, daß alles zu spät ist!

Ein schlauer aber leider unbedeutender (echter) Philosoph* hat einmal gesagt "Die Kunst des Lügens beherrscht nur wer sich selbst sicher ist nicht gelogen zu haben"!

Dafür braucht man allerdings ein sogenanntes "Reines Gewissen", welches jedoch nicht durch das natürliche Vorhandensein einer inneren Stimme gewährleistet wird, die uns auf unangenehme Gefühle aufmerksam machen kann...wenn Ungereimtheiten zwischen guten Meinungen und schlechten Ereignissen auftreten, sondern allein durch ein frisch gewaschenes Gehirn.

Führen wir uns doch einmal vor Augen wie das vor sich geht: eine Gehirnwaschung...

Man nehme einen kindischen Geist, der bereit ist alles zu glauben was ihm eine geschickte Propaganda vorzuspielen vermag. Dann beginne man "frei", also gehirngewaschen zu werten. Wie habe ich die Dinge zu sehen, wenn ich nicht unangenehm auffallen möchte?

Also, das geht folgendermaßen... Alle Menschen sind gleich gut! Alle guten Menschen müssen erst toleriert und dann geschützt werden! Wenn z.B. Alle Menschen einer ganz bestimmten Religion, oder Überzeugung behaupten, andere Menschen einer anderen Religion oder Abstammung seien schlecht und anfangen diese Anderen zu terrorisieren, dann sind selbstverständlich nur die paar hundert oder tausend Terroristen böse, nicht aber die breite Mehrheit ihrer Unterstützer – logisch?!

Nein, gut gelogen! Wenn ein gewissenloser Diktator, der sich das Gehirn allerdings selbst gewaschen hat, ein ganzes Volk auf "Vordermann" bringt und er immer wieder vom Volk gewählt wird, dann ist allein der Diktator böse und das Volk ahnungslos dumm. Wer allerdings "Diktator" genannt werden darf bestimmt unter den Dümmeisten der Dummen, wer das Zeug zum Lügen hat! Dafür muss man extra ausgebildet werden und folglich hat also dort auch nur der mit der längsten Ausbildung (Hirnwaschung) recht!

Einen Preis für legendäre Dummheit erhält allerdings der, welcher breite Mehrheiten "ahnungsloser" Unterstützer von Terroristen in frühere Vernichtungslager ihrer heutigen, angeblich "unabsichtlichen" Oper führt, um ihnen zu zeigen wie grausam es wäre wenn ihre Träume wahr würden, der spinnt komplett – für den müsste glatt ein neuer Nobelpreis erfunden werden: der für angewandten Schwachsinn aus tiefster Überzeugung! Warum? Na, weil sich die Sympathisanten der Terroristen doch nur darüber freuen zu sehen wie ihre Feinde am besten vernichtet werden können... Haha – das ist leider nicht zum Lachen!!

Doch gedenken wir andächtig der aktuellen Parolen... Jeder, ich betone, JEDER Mensch ist von Natur aus gut! Es kommt nicht darauf an wie sich seine Sorte "Sapiens" über die Jahrtausende entwickelt hat, ob sie auch früher schon bestrebt war fair und demokratisch zu handeln, ob solche Bestrebungen im Verlauf ihrer Geschichte schon irgendwann einmal zumindest erkennbar waren, oder eben leider nicht!

Die Extradummen gehen grundsätzlich davon aus, daß Hyänen in Wirklichkeit Schafe sind, Elefanten in Porzellanläden gehören, Kakerlaken wertvolle Teile der Kücheneinrichtung sind und es keine Wahrheit gibt, wenn es um menschliche Verhaltensweisen geht. Wobei die Bezeichnung "menschlich" grundsätzlich verschieden interpretierbar sein MUSS!

Versuchen wir doch einmal aus voller Überzeugung zu lügen und wir werden feststellen wie wenig das bringt! Dann aber seien

wir bitte unbelehrbar in der Durchsetzung unserer kreuznaiven Vorstellungen von einer heilen Welt, sonst klappt das einfach nicht mit dem Untergang!

* Roland Walter

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)